

VIJAY AMRITRAJ

- Indian Tennis champion

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Celebrities
- Motivation
- Teamwork

Selama lebih dari dua dekade, Vijay Amritraj adalah salah satu pemain tenis paling terkenal di India. Dia menduduki puncak tangga lagu Asia selama 14 tahun berturut-turut. Dikenal hari ini karena komentarnya yang luar biasa, Mr. Amritraj adalah salah satu legenda tenis terhebat di negeri ini. Meskipun sebagian besar mengenalnya karena tindakannya di lapangan, tidak banyak yang tahu bahwa Vijay juga mencoba-coba aksi di layar.

Dia memenangkan penghargaan karena keanggunannya di lapangan tenis dan kepribadiannya yang hangat dan sederhana. Dia, bersama dengan tim kriket India, yang paling banyak ditonton, bertepuk tangan, dan kepribadian olahraga yang dikritik pada 1970-an dan 80-an.

Karier

Seorang olahragawan bereputasi baik, ia memainkan acara grand prix pertamanya pada usia 17 tahun. Ia bermain di Wimbledon selama 17 tahun berturut-turut, mencapai perempatfinal pada tahun 1973 dan 1981. Mr. Amritraj adalah kapten Piala Davis India untuk sebagian besar akhir 1970-an dan 1980-an, membawa India ke putaran final 1974 dan 1987. Dia juga pernah lima kali menjadi Presiden Dewan Pemain Tur ATP.

Dengan kepribadian yang beragam, beberapa momen terbaik Mr. Amritraj adalah keluar dari lapangan tenis, sebagai aktor, tampil bersama Roger Moore dalam film James Bond, Octopussy dan Star Trek IV dan menjadi salah satu juri di Miss Universe Pageant. Sebagai Pimpinan Jangkar dan Pembawa Acara ESPN Star Sports untuk Wimbledon, AS Terbuka serta acara PGA, ia adalah salah satu wajah dan tokoh yang paling dikenal di dunia olahraga.

Perusahaan multimedia miliknya, First Serve Entertainment menangani Konten Asia-Amerika dan telah membantu Disney, Turner, dan ESPN memasuki Pasar India.

Melalui berbagai tindakan pemberian kembali seperti mendirikan Akademi tenis Britannia Amritraj untuk membantu pemain yang layak dan mengembangkan bakat muda, atau, perannya sebagai Utusan Perdamaian PBB, atau membawa Obor Olimpiade di Seoul, ia telah membuat dampak pada dunia. di sekelilingnya, sekaligus menjadi simbol India di dunia Internasional. Dia bahkan telah mendirikan The Vijay Amritraj Foundation, untuk membawa harapan, bantuan dan penyembuhan kepada para korban bencana alam dan buatan manusia yang tak berdaya dan tidak berdosa di India. Saat ini, banyak orang terkenal terkait dengan Yayasan, termasuk para pemimpin dunia, negarawan, pemimpin bisnis, dan dermawan; di antara mereka, George HW Bush Mantan Presiden Amerika Serikat, Mr Reddy, S Jay Reddy Ketua & CEO CORBISCO Group, Dr Shashi Tharoor Mantan Wakil Sekretaris Jenderal Perserikatan Bangsa-Bangsa, dan Jenderal Lord Guthrie dari Craigiebank Kepala Pertahanan Staf Kerajaan Inggris selama Pemerintahan Blair.

Penghargaan

Dia adalah satu-satunya orang India yang menerima Penghargaan Baron Pierre de Coubertin. Dia juga penerima Penghargaan Padma Shri dari Pemerintah India.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988